



輝☆動☆力



いよいよ水泳のシーズンがやってきました！

6月の第2週に6年生を中心にプール掃除を行ってくれました。おかげで一年間たまっていた汚れもなくなりぴかぴかに！そして第3週からは学年ごとにプール開きが行われ、今年の水泳シーズンがスタート。子ども達も大喜びで水に親しみ、元気よく泳いだりもぐったりしていました。

水泳は体の様々な部位をきたえることのできるスポーツであることとともに、命を守る学習の一つともなります。

今シーズンもプールでの学習のルールをしっかりと守りたくさん水に親しんで、楽しみながら水泳学習を進めていってくれることだと思います。

各学年のプール開き！

プール
どう。
6年生！



小中一貫教育「交代授業」「あいさつ運動」実施しました！

宇城市の小中学校では、小中一貫教育の推進を教育目標の一つに掲げ、例年、不知火中学校と連携しながら様々な取組を進めています。

6月17日には不知火中学校の田上先生（体育）と徳留先生（音楽）を講師として6年生に水泳と歌唱の指導を行っていただきました。どちらのクラスも水に自然と浮くことができるようになったり、これまでよりもっと透き通るような歌声に変わったりしていました。

また18日の朝には不知火生徒会の皆さんとともに正門前であいさつ運動を実施しました。子ども達はまだ照れくさそうな感じでしたが、このような運動を進めていくことで中学生のお兄さんお姉さんへの憧れなどを抱き、あいさつの気持ちよさを感じてくれるようになるのではないかでしょうか。今後も小中一貫教育の推進に向け様々な取組を進めていく予定です。



体育の授業風景

音楽の授業風景

あいさつ運動

すくすく育て！野菜たち！

学校園では、今、キュウリやミニトマト、なすやさつまいも等を植えて育てています。朝から学校に来ると、早速1・2年生を中心に野菜に水かけをしたり「校長先生。ミニトマトの実が赤くなってきたよ」などと報告してくれたりしています。

植物等を栽培することは、様々な生育の状況（成長の様子、周りにいる虫、葉の病気など）を知るとともに、食べ物を大切にいただこうという心の醸成にも役に立ちます。今後も、すくすくと成長してほしいものです。（カラスなどにつまみ食いされなければよいのですが…）



＜お知らせ：大雨への注意と熱中症への対策について＞

6月の下旬となり梅雨明けもそろそろかと思いますが、これから7月中旬にかけて大雨が発生する時期でもあります。最近はゲリラ豪雨など短時間で川や用水路等があふれ危険を及ぼす場合もあります。学校でも天気の状況を注視しながら万全な安全対策を行っていきますが、ご家庭でも常に大雨への注意喚起をお願いいたします。

また、これから気温の上昇による熱中症の心配も出てきます。学校でも気温や湿度の状況等を鑑みながら対策をしますが、ご家庭でも少し大きめの水筒を準備する、暑い時の休日の過ごし方を家族で話し合う等、ぜひご検討ください。

